



10月12日 お芋ほり

12月14日は保護者参観日です。

天気にも恵まれ20人の参加でにぎにぎしくお芋ほりにでかける。今年はお芋の出来が良くどの子も山ほど大きなお芋を袋に入れて持ち帰る。おいもの争奪戦もなく、平和なお芋ほりだった。三宅塾長を初め、社協の皆様ありがとうございました。



9月21日 牛乳パックでカエルの工作

今日は鎌倉女子大の方が4名大きな荷物を持っていらしてくださいました。牛乳パックでカエルを作るという。サンプルを見てみんな興味深々だ。グループに分かれお話を聞きながら鋏で牛乳パックを加工した。器用に鋏を使う子、全然うまく使えない子、手取り足取り進めた。4人の先生は穏やかに優しく皆に作り方を伝授くださる。子ども達のペースで徐々にみんな落ち着いて製作できた。90%位で時間切れとなってしまう残念だったが、出席の子ども達のほとんどが参加してくれてとてもHappyな時間だった。(高橋:記)



10月19日 似顔絵を描こう

湘南似顔絵サークルから岩瀬先生をお招きして「似顔絵」に挑戦した。描き方をご指南頂いた後、それぞれ鉛筆を動かし始める。どんどん強い筆圧で描く子、恐る恐る描いては消し描いては消しなかなか進まない子。でもどの子もえっと驚くほどよく特徴をとらえている。似ている！まだ少ししか描いていないのに「才能あるよ」と褒めて頂いている子もいた。お芋ほりの時に撮影した写真に負けない生き生きした似顔絵に大人は皆感動した。



9月28日 斉唱・合唱・輪唱

佐藤さんが、独唱、斉唱、合唱、輪唱についてご説明くださる。まずは校歌を斉唱。鵜沼小10名・鵜沼南小7名、それぞれがちょっと恥ずかしがりながら歌う。そして「カエルの歌」を輪唱、「紅葉」を合唱。ハーモニーについて知る。久村さんがピアノとウクレレで伴奏、佳奈美さんが歌を指揮してくださいました。



10月5日 ダブルダッチ体験会

藤沢総合高校ダブルダッチ部5名と顧問の宮原先生をお迎えした。ホールを走り回っていた子ども達が2班に分かれ、2本の縄が交互に回る中を跳ぶ。回っている中に走っていき跳ぶ。リズムをとり、二人で跳ぶ子もいる。跳びながら向きを変える技までできる。驚きだ。ダブルダッチの後、高校生活について何う。「質問ありますか？」と言われ、子ども達の目が輝く。「彼いるの?」「高校入るの大変?」など。最後に模範演技を見せて頂きあっという間の一時間だった。

参加者の動向
 現登録者数25名

日付	児童	ボランティア	スタッフ
9月21日	17	8	3
9月28日	17	6	4
10月5日	21	6	4
10月12日	20	5	5
10月19日	12	6	4



ご意見等お寄せ下さい。

写真撮影：高橋和憲

発行責任者：徳永理加